



穂北小学校 学校だより

穂北っ子

考える子ども
協力する子ども
たくましい子ども

令和2年5月1日 永田

～心豊かで 知性にすぐれ たくましい体をもった 実践力のある子どもの育成～

交通事故や水の事故に注意を

このまま宮崎県は終息していくと思っていた新型コロナウイルスですが、緊急事態宣言が発令されたために、学校が臨時休業になってしまいました。子供たちにとっても残念な結果となりました。保護者の皆様にも多大なるご迷惑をおかけしております。申し訳ございません。今となっては祈るのみですね。

本校の目指す児童像の2番目は「協力する子ども」です。アメリカで2001年9月11日に旅客機がナショナルトレードセンターに突っ込むなどのテロが発生しました。その後ヨーロッパの国々でも同じようなテロが起きました。西洋諸国の一員ですので日本も対象だったはずですが、今のところ発生していません。なぜでしょうか。それは、これまでに日本人が個別に西アジア各国にいろいろな慈善事業を数多くしてきたからです。昨年亡くなった福岡の中村哲さんもアフガニスタンの人々のために医療だけでなく灌漑設備などを整備したことはご存じの通りです。中村さんはアフガニスタンで銃撃されましたが、一日本人の医師である中村さんの遺体の入った棺は国葬扱いとなりました。さらに、その棺を担ぐのは普通の場合は軍隊であるのに、その中にイラク大統領でもあるアシュラフ・ガニ氏がいました。その国で一番偉い人が一個人である日本人の棺を担ぐことは今までなかったでしょう。このことが表すように多くの日本人が海外の土地で人々のために協力しています。その行為は世界の人々から感謝されています。本校の子ども達も中村さんをはじめとする、外国のために活躍できる人になってくれたらと思います。

転入職員

今年度あたらしく入って来られた先生方を紹介します。本来はPTA総会で紹介するはずでしたが、できなかったのもので、ここで紹介します。



吉田英穂先生
(事務)



中川由美子先生
(ひまわり担任)



宮田裕美先生
(保健室)



小幡裕美さん
(スクールサポートスタッフ)

5月月行事 (※変更になることがあります)

1	金	登校日	12	木	お話タイム 耳鼻科検診(1年)
3	日	● 憲法記念日	13	金	P TA あいさつ運動(各地区で~15)
4	月	● みどりの日	18	月	QU調査 教育相談 みどりタイム週間
5	火	● 子どもの日	19	火	クラブ活動
6	水	● 振替休日	25	月	代表委員会
7	木	全校朝会 安全点検 あのねカード	28	木	清掃班会
11	水	眼科検診(全学年)	29	金	尿検査(2次)

※ 15日(金) 予定の遠足や21日予定のプール清掃は中止となりました。20日予定の避難訓練は延期か中止の予定です。

8月の豊作を願って

4月15日(水)の午前中に5年生が田植えをしました。曇り空で薄日が差していましたが、それほど寒くもない絶好の天気でした。

実行委員長の金丸哲也さんのあいさつの後、稲の植え方や植える時の注意などについて説明を受けました。そのあと間隔を空けて田んぼに横一線にならんで植え始めました。追加で投げられた苗の束が水をはねて服に泥水がついたり、ぬかるみにはまった足がとれずにバランスを崩したりした児童もいましたが、最後まで楽しく、しかしふざけることもなく一所懸命に植えました。今年の5年生の作業への取り組みは素晴らしく、他の学年のお手本にもなるような姿でした。この日までの準備をしてくださった実行委員会の皆様やJA青年部の皆様、当日参加してくださった5年生の保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。12月の餅つきの日まで宜しくお願いいたします。



交通安全教室

4月16日(木)に1年生を対象とした交通教室が行われました。例年ですと体育館で実施されるはずでしたが、現在の状況から運動場で行われました。話を聞くときには下を向いている児童もいましたが、



行動するときにはしっかりと練習できました。

残念ながら他の学年は学級で指導することになりましたが、今年度も無事故で頑張りたいと思います。